



Aturan & Prinsip Anti-Penyuapan Global CEVA

Anti-Penyuapan

Kami adalah Satu Tim

Kami bangga bertindak dengan integritas dan memerangi praktik korupsi, ilegal, dan tidak etis. Kami adalah teladan ketika melakukan bisnis. Di CEVA, setiap karyawan, di setiap posisi – dari bawah hingga Dewan – berlaku dan mengikuti aturan ini.

Tujuan, aplikasi, dan ruang lingkup

Tujuan dari Aturan & Prinsip Anti Penyuapan Global (“R&P”) ini adalah untuk memastikan bahwa CEVA, anak perusahaan dan afiliasinya, karyawan, dan mitra bisnisnya di setiap posisi mematuhi semua undang-undang dan peraturan antikorupsi yang berlaku, termasuk namun tidak terbatas pada FCPA, Konvensi OECD, Undang-Undang Penyuapan Inggris, Sapin II*, dan undang-undang antikorupsi serupa yang berlaku di negara-negara tempat CEVA melakukan bisnis dan beroperasi.

R&P ini menjelaskan risiko penyuapan dan korupsi, memberi tahu karyawan tentang apa yang harus dan tidak boleh mereka lakukan untuk memastikan kita semua terus bertindak dengan integritas. R&P ini harus dibaca bersama dengan [One CEVA Code](#) serta peraturan internal lainnya.

Pertanyaan mengenai R&P ini harus diarahkan ke [Etika & Kepatuhan](#).

Kami berkomitmen terhadap perilaku bisnis yang etis

Kami semua memenuhi komitmen kami untuk mengikuti undang-undang dan peraturan anti-penyuapan yang berlaku. Bersama dengan mitra bisnis kami, kami berjuang untuk dunia yang makmur, aman, dan bebas dari korupsi. Masing-masing dari kita berusaha keras untuk mempertahankan prinsip toleransi nol terhadap penyuapan.

Kami tidak memiliki toleransi terhadap penyuapan

Kita tidak boleh menawarkan, menjanjikan, memberikan, atau menerima sesuatu yang berharga, baik secara langsung maupun tidak langsung, dengan maksud mempengaruhi tindakan orang tersebut secara tidak benar untuk mendapatkan atau mempertahankan bisnis atau mengamankan keuntungan bisnis.

Hadiah, hiburan & perhotelan

Kami memastikan bahwa hadiah, hiburan, dan keramahtamahan – baik yang diterima maupun disediakan – selalu legal, masuk akal, dapat diterima secara budaya, dan dalam batas keuangan internal CEVA. Bahkan ketika hadiah, hiburan, atau keramahtamahan dipertukarkan dari motif paling murni dari persahabatan pribadi atau profesional, mereka dapat disalahpahami dan dianggap sebagai keuntungan yang tidak pantas. Kami melindungi CEVA dan mengikuti [Aturan & Prinsip Hadiah, Hiburan & Perhotelan](#) untuk menghindari persepsi suap, kepentingan yang saling bertentangan, atau ketidakpantasan.

Kami berinteraksi dengan pejabat pemerintah secara bertanggung jawab

Kami melakukan semua interaksi dengan pejabat pemerintah dengan integritas dan kejujuran dan secara transparan dan profesional. Kami tidak memberikan, menawarkan, atau menerima apa pun yang berharga kepada atau dari pejabat pemerintah atau pihak ketiga mana pun dalam upaya untuk mendapatkan bisnis atau secara tidak benar memengaruhi keputusan atau tindakan pihak lain.

* Undang-Undang No. 2016-1691 tentang Transparansi, Pemberantasan Korupsi dan Modernisasi Kehidupan Ekonomi, tanggal 9 Desember 2016.

Setiap hubungan dengan pejabat pemerintah harus benar-benar mematuhi aturan dan peraturan yang menjadi subjek mereka, dan setiap manfaat yang disampaikan kepada pejabat pemerintah harus sepenuhnya transparan, didokumentasikan dengan benar, dan dipertanggungjawabkan. Semua hadiah, keramahmatan, atau hiburan yang ditawarkan kepada pejabat pemerintah harus disetujui oleh Etika & Kepatuhan sesuai dengan [Hadiah, Hiburan & Perhotelan R&P](#).

Kontribusi politik

Secara umum, CEVA tidak campur tangan dalam masalah politik, dan kita semua harus secara ketat mengikuti semua hukum dan peraturan keuangan, etika, dan lainnya mengenai kegiatan politik.

Sebagai warga negara, kita semua dapat berpartisipasi dalam kegiatan politik dan memberikan kontribusi atas nama kita sendiri, pada waktu kita sendiri, dan dengan uang kita sendiri. CEVA, bagaimanapun, tidak terlibat dalam politik, dan tidak ada kontribusi politik yang dapat dilakukan tanpa persetujuan Ketua CEVA. [Aturan Bisnis CEVA](#) menetapkan aturan dan persetujuan yang diperlukan terkait kontribusi politik.

Kontribusi amal

Kontribusi amal adalah bagian dari misi CEVA. Kami melakukan kegiatan amal dengan cara yang mempromosikan kepentingan terbaik CEVA dan berkontribusi pada reputasi baik CEVA.

Sebelum sumbangan atau kontribusi amal, kita harus memastikan integritas penerima manfaat dan memastikan tidak ada hubungan dengan pejabat pemerintah yang berada dalam posisi untuk bertindak atau membuat keputusan yang menguntungkan CEVA. Kontribusi amal hanya dapat dilakukan sesuai dengan [Aturan Bisnis CEVA](#) dan harus diserahkan terlebih dahulu ke Komunikasi Global dan Etika & Kepatuhan.

Sponsor

CEVA dapat mensponsori kegiatan dan acara olahraga, komunitas, dan budaya. Namun, sponsor tidak boleh digunakan untuk mendapatkan keuntungan bisnis yang tidak semestinya. Sebelum sponsorship, Anda harus menerima persetujuan dari manajemen lokal dan memastikan bahwa:

- tindakan sponsor tidak ditawarkan dengan maksud untuk secara tidak sengaja mempengaruhi penerima (misalnya, untuk membuat keputusan bisnis yang tidak pantas demi CEVA);
- bagian terkait bisnis dari acara semacam itu dominan, dan acara tersebut harus berkontribusi pada reputasi baik CEVA;
- sponsor tidak boleh ditawarkan selama/segera sebelum atau sesudah negosiasi kontrak atau selama proses penawaran dengan CEVA;
- sponsor harus didokumentasikan dan disimpan mengikuti persyaratan lokal yang mengatur penyimpanan dokumen;
- semua biaya sponsor CEVA harus dibayarkan langsung ke penyedia.

Setiap permintaan sponsor harus diajukan ke Global Communications dan Etika & Kepatuhan terlebih dahulu.

Lobi

Lobi (atau representasi kepentingan) meningkatkan dialog dan menginformasikan keputusan yang dibuat oleh otoritas publik yang cenderung mempengaruhi kepentingan CEVA. Namun, upaya lobi harus profesional, masuk akal, dan tepat untuk menghindari munculnya pengaruh menjajakan. Setiap representasi kepentingan CEVA harus mengikuti peraturan dan kebijakan Grup yang relevan.

Pembayaran fasilitas

Pembayaran fasilitas tidak memiliki tempat di CEVA dan sangat dilarang. Jika terjadi pemerasan yang melibatkan ancaman terhadap keselamatan karyawan CEVA, atau permintaan pembayaran fasilitas lainnya, segera beri tahu manajer lini dan Etika & Kepatuhan Anda.

Pengaruh menjajakan

Pengaruh menjajakan tidak memiliki tempat di CEVA. Dalam situasi yang meragukan, segera konsultasikan dengan Etika & Kepatuhan.

Kami menyimpan buku & catatan yang akurat

Semua pembukuan dan catatan keuangan kami secara akurat mencerminkan alasan, tujuan, substansi, dan legalitas transaksi dan pembayaran. Kami bertanggung jawab atas keakuratan dan keamanan pembukuan dan catatan yang kami miliki.

Kami tidak membujuk atau memfasilitasi pihak ketiga untuk membuat entri yang tidak lengkap atau menyesatkan dalam catatan mereka. Kami waspada terhadap transaksi mencurigakan di mana kami memiliki kekhawatiran mengenai pihak-pihak yang terlibat, struktur, dan / atau hasilnya. Di CEVA, kami tidak:

- mengesahkan atau mendanai transaksi apa pun yang tidak diungkapkan atau tidak dicatat dalam pembukuan, catatan, dan akun kami;
- menyetujui, membujuk, atau melakukan pembayaran dengan tujuan atau pemahaman bahwa salah satu dari itu akan digunakan untuk apa pun selain dari apa yang dijelaskan dalam dokumen pendukung;
- menghilangkan, memalsukan, atau menyamarkan entri dalam buku dan catatan kami atau membujuk atau memfasilitasi pihak ketiga mana pun untuk melakukannya sendiri;
- membayar biaya yang tidak patut, tidak sah, dan/atau tidak didukung oleh dokumentasi yang memadai;
- berurusan dengan, memiliki, menyembunyikan, atau membantu orang lain untuk berurusan dengan atau menyembunyikan dana, aset, atau properti di mana ada pengetahuan atau kecurigaan bahwa mereka terkait dengan kejahatan yang mendasari atau pendanaan teroris.

Tanggung jawab mitra bisnis CEVA

Bersama-sama, kami menghadirkan rantai pasokan yang dapat kami banggakan. Di CEVA, kami mengikuti proses seleksi yang ketat untuk kolaborasi dengan pihak ketiga (pemasok, co-kontraktor, subkontraktor, perantara, agen, dll.). Kami mengikuti [Program Uji Tuntas Kepatuhan Pihak Ketiga CEVA](#) untuk memastikan bahwa mitra bisnis kami mematuhi standar etika kami yang tinggi, terutama dalam hal korupsi dan penyuapan. Kami tidak pernah melibatkan mitra bisnis untuk melakukan penyuapan atau melanggar undang-undang antikorupsi.

Kami angkat bicara

Kita semua bertanggung jawab untuk melindungi nilai-nilai dan reputasi kita. Jika Anda mencurigai adanya pelanggaran terhadap R&P ini, Anda harus angkat bicara. Untuk informasi lebih lanjut, lihat [Aturan & Prinsip Berbicara dan Pencegahan Pembalasan](#).

Daftar istilah

Istilah	Definisi
Korupsi	Penyalahgunaan kekuasaan yang dipercayakan untuk keuntungan pribadi yang tidak patut.
Penyuapan aktif	Menawarkan, menjanjikan, atau memberikan sesuatu yang berharga sebagai bujukan untuk tindakan yang ilegal, tidak etis, atau pelanggaran kepercayaan (misalnya, menyuap pejabat pemerintah untuk mendapatkan lisensi, membayar suap kecil kepada petugas bea cukai untuk mempercepat perjalanan barang, mempekerjakan putra pejabat pemerintah untuk mempengaruhi pemberian kontrak, dll.).
Penyuapan pasif	Meminta, setuju untuk menerima, atau menerima sesuatu yang berharga sebagai bujukan untuk tindakan yang ilegal, tidak etis, atau pelanggaran kepercayaan (misalnya, seorang penjaga keamanan disuap untuk memungkinkan akses ke gedung untuk tujuan pencurian, seorang profesional pengadaan menuntut 'suap' untuk memberikan kontrak; operator menerima bantuan oleh pelanggan untuk mempercepat pengiriman, dll.).

Suap	Suap dibayarkan secara bertahap oleh kontraktor saat dibayarkan, biasanya persentase kontrak yang disepakati.
Mitra bisnis CEVA	Ini termasuk, tetapi tidak terbatas pada, pemasok, konsultan, perantara, kontraktor, subkontraktor, agen, pialang pabean, pengirim barang, penyedia logistik, perwakilan, mitra Usaha Patungan, atau perusahaan dan individu dengan siapa CEVA memiliki hubungan bisnis atau komersial atau yang memiliki wewenang tersurat maupun tersirat untuk bertindak atas nama CEVA.
Pejabat pemerintah	Seorang individu yang didefinisikan sebagai pejabat pemerintah di bawah hukum setempat. Ini termasuk karyawan pemerintah mana pun (seperti otoritas pengatur, bea cukai, atau pejabat otoritas pajak), perusahaan yang dikelola pemerintah atau milik pemerintah, lembaga pemerintah (seperti universitas, bank, atau rumah sakit yang didanai pemerintah), partai politik atau kandidat, anggota keluarga pegawai pemerintah, atau siapa pun yang memiliki pengaruh politik, meskipun tidak ada ikatan resmi pemerintah. Investasi pemerintah di perusahaan riset, perusahaan teknologi, dan penyedia transportasi juga harus dipertimbangkan di negara-negara tertentu. Jika Anda tidak yakin apakah seseorang atau entitas dapat dianggap sebagai pejabat pemerintah, hubungi Etika & Kepatuhan.
Hadiah, hiburan & perhotelan	<p>Apa pun yang bernilai yang diberikan kepada atau diterima dari orang lain sehubungan dengan bisnis CEVA. "Hadiah" dapat mencakup uang tunai, barang, dan jasa yang penerimanya tidak membayar harga pasar, voucher, kupon, barang mewah, langganan atau lisensi produk, dll. "Hiburan" dapat mencakup tiket atau bentuk undangan lain untuk olahraga langsung atau virtual, musik, acara budaya, konferensi bisnis, dll.</p> <p>"Keramahtamahan" dapat mencakup segala bentuk kemudahan: perjalanan dan perjalanan dengan mobil, udara, kereta api, atau kapal, akomodasi hotel, makan, pembayaran tagihan restoran, dll.</p> <p><i>*Tidak termasuk barang promosi, buku harian, kalender, pulpen, pensil, atau produk serupa berlogo perusahaan dan keramahtamahan sederhana (teh, kopi, air) yang ditawarkan selama rapat.</i></p>
Apa pun yang berharga	<p>Segala bentuk manfaat, yang termasuk, namun tidak terbatas pada:</p> <ul style="list-style-type: none"> • uang tunai atau setara kas, pinjaman, hadiah, atau hadiah; • tawaran pekerjaan atau janji pekerjaan di masa depan (kepada individu atau kerabat mereka); • persyaratan yang menguntungkan pada produk atau layanan atau diskon produk; hiburan & perhotelan (pembayaran tagihan perjalanan, hotel atau restoran, pembayaran untuk acara budaya atau olahraga); biaya hidup, atau biaya perjalanan atau menginap di resor; • penggunaan kendaraan atau rumah liburan; • diskon atau tiket gratis ke acara; • layanan, bantuan pribadi, atau perbaikan rumah; • kontribusi amal; • surat undangan untuk mendukung aplikasi visa; • manfaat lain yang bernilai bagi penerima/penyedia.
Pembayaran fasilitasi	Pembayaran dilakukan kepada pejabat pemerintah untuk mendapatkan atau mempercepat layanan rutin yang harus disediakan oleh pejabat.
Pengaruh menjajakan	Tindakan seseorang memonetisasi pengaruh nyata atau yang dirasakan untuk mendapatkan keputusan yang menguntungkan dari pihak ketiga. Ini melibatkan tiga peserta: pencari pengaruh (orang yang memberikan manfaat atau hadiah), penjual pengaruh (orang yang menggunakan pengaruh yang mereka miliki berkat posisi mereka), dan target dengan kekuatan pengambilan keputusan (otoritas publik, lembaga pemerintah, hakim, ahli, dll.).
Konflik kepentingan	Situasi yang mempengaruhi atau tampaknya mempengaruhi kemampuan seseorang untuk bertindak secara obyektif demi kepentingan terbaik CEVA. Korupsi dapat muncul ketika konflik kepentingan disembunyikan, diremehkan, salah kelola, atau disalahgunakan. Silakan lihat Aturan & Prinsip Konflik Kepentingan untuk informasi lebih lanjut tentang pengungkapan dan pengelolaan konflik kepentingan.
Lobi	Setiap kegiatan yang memiliki maksud untuk mempengaruhi undang-undang, pembentukan kebijakan, atau proses pengambilan keputusan melalui segala bentuk advokasi.
Karyawan	Setiap direktur, pejabat, manajer, atau karyawan, baik yang ditunjuk atau dipekerjakan oleh CEVA, baik untuk durasi terbatas atau periode yang tidak ditentukan, untuk bekerja untuk CEVA.
Kontribusi amal	Pembayaran atau manfaat dalam bentuk barang yang diberikan kepada badan dengan status amal atau setara dan dilakukan tanpa mengharapkan imbalan.

Sponsor	Transaksi di mana perusahaan melakukan pembayaran, secara tunai atau barang, untuk mengaitkan namanya dengan pemegang hak dan, dengan imbalan biaya sponsorship, menerima hak dan manfaat seperti penggunaan nama pemegang hak, kredit iklan di media, acara, dan publikasi, dan penggunaan fasilitas dan peluang untuk mempromosikan namanya, produk, dan layanan. Ini adalah transaksi bisnis dan bagian dari promosi dan periklanan.
Buku & catatan	Catatan tertulis tentang aktivitas perusahaan dan transaksi bisnis (misalnya, akun, faktur, korespondensi, kertas, CD, kaset, memorandum, dan dokumen lain atau informasi transkrip jenis apa pun).

Pertanyaan & Jawaban

Kami berencana untuk membuka gudang baru dan berada di bawah tekanan karena butuh “terlalu lama” untuk mendapatkan izin. Seorang petugas di otoritas setempat mengatakan prosesnya dapat dipercepat dengan membayar sedikit biaya tambahan. Bisakah kita membayar?

NO. Pembayaran fasilitas yang dapat mengamankan atau mempercepat tindakan hukum rutin pemerintah (izin, lisensi, visa, bea cukai, dll.) tidak memiliki tempat di CEVA.

Walikota kota sedang mencari transportasi. Jika kami melakukan transportasi ini secara gratis, kami dapat meminta walikota untuk mempengaruhi otoritas lokal dan mempercepat izin yang diperlukan yang telah kami tunggu-tunggu. Bisakah kita melakukan itu?

Pengaruh menjajakan tidak memiliki tempat di CEVA. Menggunakan pengaruh nyata atau yang dirasakan seseorang untuk mendapatkan keputusan yang menguntungkan dari pihak ketiga mungkin tampak seperti menjajakan pengaruh, yang sangat dilarang.

Selama proses tender, vendor mengundang kami untuk menghadiri pertemuan bisnis dan menawarkan untuk membayar akomodasi, perjalanan, dan tiket ke acara olahraga besar yang terjadi pada waktu dan tempat yang sama. Bisakah kita menerima tawaran ini?

TIDAK. Menerima hadiah atau undangan **apa pun** yang mungkin memengaruhi kemampuan pengambilan keputusan Anda selama proses tender dilarang. Periode tender adalah waktu yang sensitif, dan meskipun penawaran mungkin menarik dan dalam lingkungan yang menyenangkan, mereka harus ditolak sesuai dengan [Hadiah, Hiburan & Perhotelan R&P](#).

Vendor potensial ingin mendiskusikan tatap muka, di luar jam kerja, di tempat yang nyaman bagaimana mereka dapat meningkatkan penawaran mereka sehingga “ini adalah win-win”. Ide itu tampak mencurigakan bagi saya; apa yang harus saya lakukan?

Jika Anda ragu, **Bicaralah dengan** manajer lini pertama atau kedua Anda. Atau, Anda juga dapat menghubungi dengan penuh keyakinan kepada petugas Etika & Kepatuhan Anda di negara atau wilayah Anda. Jika mau, Anda dapat menggunakan [Saluran Bantuan Etika & Kepatuhan CEVA](#), tersedia 24/7, dalam berbagai bahasa – di sebagian besar negara, Anda juga dapat melaporkan kekhawatiran Anda secara anonim.

Kami ingin memasuki Usaha Patungan. Selama proses negosiasi, kami mengetahui bahwa salah satu manajer senior perusahaan mitra juga seorang pejabat pemerintah. Apa yang harus kita lakukan?

Bahkan persepsi menyuap pejabat pemerintah dapat merusak reputasi CEVA dan karyawannya. Setiap karyawan CEVA yang terlibat dengan pihak bisnis yang merupakan pejabat pemerintah atau terkait dengan pejabat pemerintah harus menghubungi [CEVA Ethics & Compliance terlebih dahulu](#).

Saya adalah Kepala Keuangan setempat. Kepala Produk setempat meminta saya untuk membayar layanan operator truk lokal yang dipekerjakan segera karena kecelakaan dengan mitra bisnis permanen CEVA. Namun, saya menemukan bahwa kontrak dengan pihak ketiga ini tidak ditandatangani oleh CEVA, penyedia layanan baru untuk CEVA, dan tidak ada dokumentasi yang memadai untuk operasi. Dapatkah saya mengotorisasi pembayaran?

Tidak. Terlepas dari urgensi situasi, membayar penyedia layanan tanpa mengikuti proses pengadaan yang berlaku dan kurangnya dokumentasi yang memadai dilarang di CEVA. Silakan hubungi petugas Etika & Kepatuhan setempat untuk menerima saran yang tepat.



CEVA Logistics 2024

www.cevalogistics.com